



Popayán, marzo 31 de 2025

SEÑORES

Padres de familia

I.E.Sagrado Corazón de Jesús

Cordial saludo.

Terminando ya el primer período académico de este 2025 se harán algunos cambios y ajustes en el horario de los docentes y por ende en el de las estudiantes de preescolar y primaria.

A partir del próximo lunes 07 de abril cuando inicia el segundo período académico las estudiantes de primaria deberán estar en los salones a las 7:00 am en punto por ende deberán llegar al colegio un poco antes para que alcancen a desplazarse hasta dicho lugar. Las clases terminaran a las 12.00 m lo que quiere decir en portería estarán unos minutos mas tarde.

Con este ajuste las clases van de 55 minutos 5 horas al día y solo tendrán 25 minutos para el descanso (decreto 0277 de marzo 2025) así solicitamos a las familias que preferiblemente les envíen lonchera y no le den dinero para comprar en la cafetería del colegio, así el tiempo de descanso podrá ser mejor empleado en jugar y descansar. Los docentes estarán estos 25 minutos también acompañando y compartiendo con las estudiantes en su descanso.

Para grado jardín y transición inician en clase 7:30 en punto y terminan 11:30 en punto lo que quiere decir que a la portería saldrán un poco más tarde dependiendo de cuanto se demoren en el desplazamiento hasta allá. Así ellas cumplirán las 4 horas reglamentarias de clase.

En Bachillerato el horario de los docentes es de 6 horas diarias iniciando a las 7:15 y terminando 1:15 las estudiantes inician actividades a las 6:45 común y corriente. Para ellas este año no hay cambio.

Pido excusas si este cambio causa alguna incomodidad en las familias, para recoger a sus hijas a tiempo en la institución.

Otro punto a comunicarles: El 10 de abril las estudiantes de bachillerato saldrán a las 12:10 pm, y los docentes tendremos comisión de evaluación de 12:10 a 1:15 pm. Las de primaria salen 12:00 en punto para que las docentes a las 12:10 estén listas para la comisión de evaluación.

El informe académico de este periodo estará disponible en la plataforma el viernes 11 de abril, es importante que los padres de familia verifiquen este informe y se aprovechen los primeros días de vacaciones de la semana Santa para que las estudiantes se nivelen y estudien para continuar su segundo período académico mucho mejor

Los padres deben asistir a la Institución, el viernes 25 de abril a firmar el anecdotario a partir de las 11:00am

Termino augurándoles unos días de Semana santa de reflexión oración y encuentro consigo mismos Recuerden que si ustedes cuidan su yo el efecto lo recibe su familia.

Atentamente

Sor maría Lilia Guerrero B.  
Rectora